



Debajo en Castellano...

AMARAUNAKO ASANBLADATIK “REVOLUCIÓN INTEGRAL” TALDEARI

Amaraunako asanblada pertsona ezberdinek osatzen dugu, eta Amaraunako espazioa kudeatzen dugun bitartean, gure mugak aurkitzen gabiltza.

Gaur egunera arte, hemendik pasatako taldeak anitzak izan dira, eta horrela jarrai dezala nahi dugu.

Baina ez diegu espazioa eskaini nahi gure bizikidetza idealekin eta sistemari alternatibak sortzeko nahiarekin talka egiten duten baloreak sustatzen dituzten taldeei.

RI web orrialdean, Antonio Hidalgo testu eta bideo batekin topatu gara, eta ofentsiboa iruditzen zaigu. Testuan, feminismoa erlijio berri bat bezala planteatzen du, baita Jainkoak (Estatuak) bidalitako izurrite okerrenetariko bat bezala ere.

Feminismoentzat esklusiboa ez den zerbaitkiko kritikoak gara: sistema capitalistak eskakizun sozialez jabetu eta merkantzia bihurtzeko duen kapazitatea. Baino honek ez du kentzen, feminismo popular, landa eremukoa, trans, komunitarioak etabarren teoria eta praxisak egiten dituen aportazioak positiboki baloratzen ditugunik, zeinek opresio forma guztiak kritikatu eta beste borroka sozialekin batzen diren.

Ziur gaude, Antonio Hidalgo aipatzen dituen sare horizontal, elkar-laguntzazkoak eta komunalaren berreskurapena sortzeko modu konstruktiboagoak daudela, emakume askori bizitza salbatzen digun mugimendu bati erasotu gabe.

Guzti honengatik, Amaraunan talde honek egin ditzazkeen topaketak baloratzeko, Antonio Hidalgo egindako testu eta bideoan bere proposamenean zentratzea eskatzen dugu, feminismoari egindako erasoak kenduta.

LA ASAMBLEA DE AMARAUNA A REVOLUCION INTEGRAL

La asamblea de Amarauna la conformamos un grupo heterogéneo de personas que vamos encontrando nuestros límites a la hora de acoger propuestas en el espacio que con ilusión y entrega gestionamos.

Hasta la fecha ha sido variada y diversa la multitud de grupos que por aquí han pasado y así deseamos que siga siendo pero no queremos ofrecer el espacio a grupos que fomentan valores que chocan con nuestros ideales de convivencia y creación de alternativas al sistema.

En la página de Revolución Integral nos hemos encontrado con un texto y un video de Antonio Hidalgo que nos resulta ofensivo en el que plantea el feminismo como una nueva religión y una de las peores plagas que nos ha enviado dios (el estado)

Tenemos una postura crítica a algo que no es exclusivo de los feminismos y es la capacidad del sistema capitalista para apropiarse de las demandas sociales y convertirlas en mercancía pero esto no quita el que valoremos profundamente las aportaciones de la teoría y la praxis de los feminismos populares, trans, comunitarios, rurales etc... que critican todas las formas de opresión y que se articulan con otras luchas sociales.



Estamos seguras de que hay formas más constructivas de crear esas redes horizontales y de ayuda mutua y de recuperación del comunal de las que habla Revolución Integral sin atacar a un movimiento que a día de hoy consideramos que sigue salvándonos la vida a muchas mujeres.

Es por esto que pedimos que en el texto y video antes mencionados de Antonio Hidalgo, éste se centre en su propuesta, retirando los ataques al feminismo para poder valorar el acoger encuentros de este grupo en Amarauna.